
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 笠原幸子 市長挨拶と市の活性化につ ・市長の政治姿勢について

いて ・市の活性化策について

市民の暮らしを守る施策の ・生活支援について

充実について ・国民健康保険事業について

・市立病院について

2 釜谷藤男 各種福祉施策について ・子育て支援について

・ハンディのある方への支援について

・お年寄りに温かいまちづくりについて

まちを元気にする施策につ ・地域活性化策について

いて ・観光振興策について

・芸術村構想からペット施設への転換について

市が抱える課題について ・道路整備について

・広域ごみ処理施設について

・千葉科学大学誘致の評価について

3 加瀬栄子 各種施策について ・スポーツタウン事業について

・高齢者福祉について

・障害者福祉について

安心して暮らせるまちづく ・買い物弱者への支援について

りについて ・食品ロスについて

・いじめの対策について

4 加瀬庫藏 市長の政治姿勢について ・「財政再建と病院再生を確かなものにしながら

　 「銚子創生」という新しい扉を開く」について

・選挙時に掲げた公約の方向性について

5 田中　努 西部地域への支援について ・交通支援について

・健診等の実施について

地場産業の振興について ・地場産業の振興について

子育て、学校問題について ・多子支援について

・就学援助について

・海上小学校へのスクールバスについて

6 尾辻　廣 市長の政治姿勢について ・漁業・自然と共生する洋上風力発電について

・男女共同参画社会について

・銚子市国民健康保険事業について

地方創生について ・創業支援事業について

・観光ＤＭＯ構築事業について

・人口減少対策について

教育行政について ・学校現場における部活動の現状について

7 池田健一 銚子市の産業観光業につ ・水産業について

いて ・今後の観光ＰＲについて
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拶について
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8 大野正義 観光の振興について ・映画「トモシビ」について

・演劇「姫様の形見」について

・西部地域の活性化について

安心・安全な町づくりにつ ・未収金対策について

いて ・認知症について

地域の環境について ・空き缶、犬等のふん放置の防止について

・豊里台の悪臭問題について

9 石上友寛 市長の政治姿勢と公約の実 ・これまでの市政運営に対する評価・検証と今後の重

現について 　要施策について

・スポーツタウン事業など、スポーツを通じたまちの

　活性化・魅力アップについて

・子育て支援・教育について

観光振興について ・ＪＲ銚子駅新駅舎内及び周辺整備について

・「フィルムツーリズム」、「コンテンツツーリズ

 　ム」による観光・地域振興について

・ヘルスツーリズム推進事業の進捗と課題・対策につ

　いて

10 宮内和宏 平成29年度重要施策につい ・重要施策全般について

て

行政組織の再編について ・本市基幹産業の所管課名等について

・組織再編の効果について

11 広野恭代 各種施策について ・洋上風力発電について

・市庁舎建設の考え方について

地域活性化について ・銚子芸術村について

・スポーツタウン事業について

子育て支援について ・子ども医療費助成について

・児童館整備について

（火）
６/13


